
実施状況

【 住所 】

計 今津働く女性の家 安曇川公民館

マキノ町 4 4 0

今津町 6 4 2

新旭町 10 8 2

朽木 0 0 0

安曇川町 9 1 8

高島 1 0 1

市外 0 0 0

回答なし 2 0 2

計 32 17 15

回答率　71.1％　【有効回答32枚/配布数45枚】

平成29年第1回　議会報告会アンケート集計結果

                                                        【日時】　平成29年8月2日（水） 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　   19：00～20：30

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【会場】　今津働く女性の家（2階軽運動室）　参加者19名

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　安曇川公民館（2階視聴覚室）　　   参加者26名 　　　　　
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【 性別 】

計 今津働く女性の家 安曇川公民館

男 24 11 13

女 6 4 2

回答なし 2 2 0

計 30 15 15

【 年齢 】

計 今津働く女性の家 安曇川公民館

20歳未満 0 0 0

20歳代 0 0 0

30歳代 0 0 0

40歳代 2 1 1

50歳代 3 2 1

60歳代 18 9 9

70歳代 7 5 2

80歳代以上 2 0 2

回答なし 0 0 0

計 32 17 15
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【１】　本日の議会報告会はどうでしたか。

計 今津働く女性の家 安曇川公民館

良かった 7 4 3

どちらかと言えば良かった 8 5 3

ふつう 5 2 3

どちらかと言えば良くなかった 3 1 2

良くなかった 4 3 1

回答なし 5 2 3

計 32 17 15

【２】　どういうところが良かった（良くなかった）ですか。

議会報告会について

・意見交換会を取り入れたこと。

・以前に比べ意見交換が進んだ。

・司会進行

・時間が少ない。

・各町でも開くべきだ

・一人の質問が長く、多くの意見が聞けなかった

○良かった

・一部とはいえ、市民の声を聞いていただけたこと

・多方面の意見が出されたこと。

○良くなかった

・市政に関心を持っている人がおられることが分かったのが嬉しかった。

・丁寧な説明と温かいミーティングは良かったです。

・初参加でしたが、意見交換は非常に勉強になりました。

・かいつまんでの説明で何を聞いているかが判らない。

・レジュメをもう少しくわしく作ってほしい。

・一部の議員さんしか活気がない。皆、がんばってください。

・もう少し詳しいプレゼン資料がいただきたい。

・質問に対し、答弁が分かりにくい。

・時間が短い。

・もっと時間をとってほしい。短すぎて大切な問題が深められない。

・発言者の意見発表が長い。
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【３】　今後の報告会の形式について、どの形式が良いと思われますか。

計 今津働く女性の家 安曇川公民館

今回と同様の「議会報告＋意見交換」 22 13 9

「議会報告」のみ 1 1 0

「意見交換」のみ 2 1 1

少人数でのワークショップ形式 2 1 1

回答なし 6 2 4

計 33 18 15

・とても良い時間でした。今後も期待しており。

・市の主要な課題についての取り組み状況や経過等について詳細説明がほしい。
・一人の意見が長すぎるため多くの人が意見する時間がない。発言時間を切って多くの人が話できるよ
うにしてほしい。
・市民の命とくらしを守るため、原発に反対する議会であってください。
・まだ一般の参加者が少ない（２５名以下）参加者が増える方策をもっと積極的に行うべき（以前にもこ
の点指摘しておいたが・・・）

・時間が短い。

・少人数でのワークショップ形式のほうが断然話しやすいと思う。琵琶湖周航の歌１００周年事業の成果
は？近江今津港周辺の整備（進路も含めて）は？

・地区をきめ細かく、回数も多くする必要がある。

・メガソーラーは絶対に作ってはダメだと思います。広く周知するために、何かイベントができればと思っ
ています。高島の自然・歴史・文化をつないで、色んな人を巻き込んでいけるといいなと思います。よろし
くお願いします。

・議会報告会と意見交換会の区分をしっかり伝える必要がある。

・①時間がないので、事前資料（配布）希望者にできないのか。②会派に対する政務活動が、広報に記
載できないか。③議長活動結果状況報告が広報に記載できないか。

・今、目の前の問題に対処することも大切ですし、そして、さらにその先までのことを考えてほしいと思い
ます。たとえばメガソーラーが第２、第３と作られる可能性もあると思います。またその時に同じことを繰
り返すのではなく制限をかけられるような条例などを作ってほしい。メガだけでなく小さなものでも増え続
けるソーラーで壊される自然を守れるようにしてほしい。他の問題でも同様に高島の土地、人を守るとい
う目線でやってほしいです。

・執行部からの問題提起については各個人が深く考えて行動してほしい。
・安曇川町に予定されている「メガソーラー」施設について議論する場を設けてほしい。（一時ストップし
て）

・議員さんの個人の考えも出せるように、意見交換できるようにしてほしい。時間も必要。
・二元代表制、対等の立場で、しっかりとしたチェック機能を。

・参加者の意見か思いか質問かを判断として会を進行すべきである。

本日の議会報告会、市議会や市議会広報に関するご意見ご要望などを自由に
ご記入ください。

・意見交換の時間が個人の言いたい放題の場となって炎上し、この先どうなるのか心配となる。

・月一とはいいませんが、市民との対話することをふやしてもらいたい。
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